

SVH-Schwimmer schneiden gut ab bei Bayerischer

Hengersberg. Mit den Stärksten ihres Alters maßen sich am Wochenende vier junge Schwimmer des SV Hengersberg bei den bayerischen Jahrgangsmeisterschaften im Nürnberger Langwasser-Bad. Nach konsequenter Vorbereitung mit sieben Trainingseinheiten pro Woche hatten Lukas Eisenschink (Jahrgang 2004), Fabian Miller (Jg. 1999), Erik Stögbauer (Jg. 2001) und Andreas Wagner (Jg. 2003) die strengen Pflichtzeiten des Bayerischen Schwimmverbandes (BSV) erfüllt und durften zusammen mit 600 weiteren Schwimmern aus 87 Verein in diesen hochklassigen Wett-



Konnten stolz sein auf Teilnahme und Abschneiden: Lukas Eisenschink (v.l.), Andreas Wagner, Erik Stögbauer und Fabian Miller.

– Foto: Petra Stögbauer

kampf gehen. Lediglich sechs weitere niederbayerische Vereine waren in Nürnberg vertreten. Allerdings wurden die Meisterschaften klar von den Schwimm-Hochburgen SG Mittelfranken, SG Stadwerke München und SV Hohenbrunn-Riemerling dominiert.

Lukas Eisenschink, der erstmals an einer Landesmeisterschaft teilnahm, ging über die Freistilstrecken 50 (Platz 23), 100 (Platz 8) und 200 m (Platz 9) an den Start. Die gleichen Disziplinen (50: Platz 23, 100: 12., 200: 9.) bewältigte Fabian Miller. Erik Stögbauer hatte sich für 50 m Freistil (Platz 9), 100 m Freistil (9.) und 50 m Schmetterling (13.) qualifiziert. Andreas Wagner wiederum wurde über 50 m Freistil 20. und über 100 m Freistil 17.

Obwohl die Hengersberger Schwimmer nicht in die Kämpfe um die vordersten Plätze eingreifen konnten, war allein die Teilnahme und eine fünffache Top-Ten-Platzierung ein fantastischer Erfolg für den SVH. – P.S.